
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６５回番組審議会が 

令和５年６月２１日（水）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員５名、事業者側からは３名が出席し、 

令和５年６月２日（金）に放送した 

「長田信也 GOODTIME」について審議を行いました。 

 

委員からは 

「天気や交通情報も大変わかりやすいアナウンスだった」 

「生活情報はもちろん、スポーツ情報やアイドルの話題などエンタメ情報においても、地域

住民としての目線を忘れない放送がなされていて、好感が持てる」 

などという意見が出されました。 

 

このほか、番組全般においては、 

「FM あすもの番組内では、パーソナリティが興味のある分野で、いい意味での偏愛ぶりが

発揮されるようなコーナーがあり面白い。他の情報コーナーがしっかりしているからこそ、

より楽しく聞こえるのだと思う」 

「生活福祉情報は、市民にあまり浸透していない福祉制度の情報をわかりやすく伝えるも

ので、大変良い取り組みだ。子育て支援や生活支援など、行政はその広報に苦慮しているよ

うだが、一方で、あすもはその役目を果たせていると思う」 

などの感想・意見が出されました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


